

吉古墳群 第3号墳の保護屋根修繕工事完了！

吉古墳群は、わが国における北限の大密集地帯として全国的にも注目されています。集落から穏やかな山道を登りつめて、郷呂山の急斜面にかかるまでの大地で、緩慢な起伏が幾条にも続いた地域に存在しています。その数は90基あるいは95基とも言われますが、ほとんどが山林内に点在しており真に古墳と認められるものは63基です。

第3号古墳は横穴式石室で奥壁に線刻画が描かれており、古墳を保護する屋根が設置されていますが、長年の風雨にさらされトタンや梁の損傷が激しいため、今回修繕を行いました。

長野市埋蔵文化センター職員の立ち合いのもと、既設の屋根の撤去、新しい屋根の設置を無事完了しました。

第3号古墳は道路に近いので、一度訪れてみてはいかがでしょうか。道路沿いに案内版が設置されていますので、その奥に進むと第3号古墳があります。

(まちづくり計画推進委員会)



福祉車両「みとやま号II」車両を入れ替えました

皆さん、「福祉車両」をご存じでしょうか？社長野市会福祉協議会では「地域たすけあい事業」として、高齢者や障がい者等の方が日常生活で困った時に地域住民の皆さんのが協力会員となり、身の回りの家事援助や通院などのお手伝いをする事業を行っています。

コミわかでは福祉健康部の事業として、車両の維持管理や運営に関する支援を行っています。

たすけあい事業には、「家事援助」と「福祉移送サービス」があります。

○家事援助：ゴミ出しや買い物などお手伝い（有料）

○福祉移送：歩行困難な方等の通院のお手伝い（有料）を行います。

若槻では福祉移送で使用する車両を2台（普通車・軽自動車）運用しています。軽車両はコミわかで保有している車両で、前車両はドライブレコーダー、バックカメラなど安全機器が無く、協力会員さんが運転時に不安があるとの声が多く、急発進防止機能など安全装置が標準装備されている車両に入れ替えました。

街中で「みとやま号I・II」「福祉移送車両」を見かけたら、「今日も協力会員さんが病院への移送をお手伝いしているんだな」とご理解いただければと思います。

◆福祉コーナーでは随時協力会員を募集しています。問合せは福祉コーナーまで TEL.296-5933

（福祉部会）



ケーキで盛り上げ 婚活パーティー開催



暫く休止していた婚活パーティーを10月19日（土）に開催しました。

シャトレーゼホテル長野（旧メルパルクホテル）に、25歳から35歳までの男女24人が参加。ケーキバイキングをしながら、気になるお相手と懇談。

話が合えば、LINE交換はOKとしたので、何組かはスマートフォンをかざすカップルも出ていましたが、もっぱらケーキ専門という強者？も…

MCの林さんの盛り上げで、和やかに進行。約2時間はたちまち過ぎてしましました。

マッチングも2件あり、フォローを上手にすれば成婚も期待されるのではと、担当者は気合を入れているところです。（コミかわ婚活応援隊）

広告